

La iniciativa tendrá lugar esta tarde en el Centro Cívico el Molino

LOS MAYORES CELEBRAN SAN VALENTÍN CON UNA FIESTA DE DISFRACES

Vva. de la Cañada, 14 de feb.- La Concejalía de Mayores organiza, por séptimo año consecutivo, una nueva actividad para celebrar el Día de los Enamorados. En esta ocasión y ante la proximidad del carnaval, los mayores del municipio tendrán la oportunidad de disfrazarse y participar en un concurso en el que el jurado, formado por diferentes miembros de las asociaciones de mujeres y mayores, concejales y asistentes elegirán a las dos parejas de disfraces más originales. Éstas recibirán como premio un obsequio.

Los asistentes, además, podrán disfrutar de la merienda y del baile que se les ofrece. La cita tendrá lugar esta tarde a partir de las 17:00 horas de en el C.C. El Molino.

Iniciativa consolidada

Esta actividad se empezó a organizar en el año 2006 con una exposición de fotos de boda en la que los mayores eran los protagonistas. Tras el éxito obtenido, se han ido celebrando, año tras año, distintas iniciativas: un concurso de piropos, la lectura de cartas de amor y un karaoke, entre otros.